

小中一貫

11月音楽朝会

今月は、小・中一貫教育のひとつとして、大成中学校の3年生が大成小学校へ来校し、Mrs.GREEN APPLEの春愁を合唱してくれました。

美しいハーモニーが体育館中に静かに響き渡り、低学年は目が釘付けに、中学年はその歌声に聴き惚れ、高学年は将来の自分たちの姿に希望を見出しながら、真剣に聴いていました。

近くもなく遠くもない未来の姿に憧れを抱くとともに、一人ひとりが心で何かを感じることができたと思います。

とても良い経験でした。大成中のみなさんに感謝です！

優しくて温かい
本当にすてきな歌声でした。

みんな真剣に
聴いています。

大成小職員も中学生の歌声に
聴き入ってしました。



11月8日

運動会

11月8日に運動会が行われました。朝は空気が冷たく寒さが感じられましたが、次第に太陽が見えてきて気持ちの良い秋晴れとなりました。

どの学年も一生懸命練習した成果を発揮させ、その姿に拍手と歓声が絶え間なく送られていました。

嬉しくて見せる笑顔、悔しくて流す涙、相手を思いやったスポーツマンシップを体現した行動などを通して、子どもたちは一段と団結力を高め、絆を強めていたように感じます。



時間がたつにつれ
晴れ間が見えてきました！

